

España Original, una feria diferente

La Feria Nacional de las Denominaciones de Origen y otras indicaciones de calidad se celebrará en Ciudad Real del 25 al 28 de septiembre

La I edición de ESPAÑA ORIGINAL, la Feria Nacional de las Denominaciones de Origen y otras Indicaciones de Calidad, que se celebrará en el Pabellón Ferial de Ciudad Real del 25 al 28 de septiembre, tendrá como objetivo principal hacer negocio. El éxito consolidado en la Feria Nacional del Vino, FENAVIN 2005, en su tercera edición, se traslada a esta nueva feria del sector agroalimentario, que por introducir elementos novedosos como el programa de compradores nacionales e internacionales, hará de la misma una feria diferente al resto en este sector.



Imagen perteneciente a la presentación oficial de la feria en la capital regional.

El mismo equipo gestor que organiza FENAVIN, feria que en tres ediciones ha conseguido situarse en la primera feria del vino de España, organiza en esta ocasión ESPAÑA ORIGINAL, una feria que se dirige dentro del sector agroalimentario a la comercialización de productos de calidad de nuestro país. En consecuencia, solo podrán asistir a ESPAÑA ORIGINAL empresas españolas.

El objetivo inmediato de ESPAÑA ORIGINAL es el de crear un lugar privilegiado de encuentro entre fabricantes de productos alimenticios de calidad y distribuidores nacionales e internacionales. El objetivo último es el de llegar a ser un punto de referencia del sector de alimentación de calidad español, favoreciendo la actividad comercial del sector.

Los productos a exponer serán obviamente productos españoles, ya que el objetivo de ESPAÑA ORIGINAL es la promoción internacional y nacional de los productos agroalimentarios con denominación de origen o cualquier otra calificación de calidad. Los productos base de la feria serán aceite de oliva, quesos, jamones, embutidos, hortalizas, dulces, mieles, azafrán y cualquier otro producto con indicación de calidad.

BUSCADOR DE NEGOCIOS, HERRAMIENTA INNOVADORA DE GRAN UTILIDAD.-

El Buscador de Negocios es una herramienta innovadora de gran interés que facilitará a los compradores de productos agroalimentarios consultar los productos que se exhibirán en la feria, en la página web www.espanaoriginal.com. Además, se podrán catar previamente los productos en la Galería Sabor Original.

FENAVIN y ESPAÑA ORIGINAL son las únicas ferias que tienen en nuestro país el sistema "Buscador de Negocios". El Buscador de Negocios se realizó por primera vez en la tercera edición de FENAVIN y tuvo un gran éxito. De este modo los compradores de productos agroalimentarios pueden consultar los productos que se exponen en la feria.

En este buscador se podrán seleccionar diversos criterios para realizar la búsqueda del expositor representado en la feria. Si el comprador está interesado en una empresa concreta lo podrá reflejar en el buscador e inmediatamente saldrá el nombre de la misma, así como la situación del stand y del producto en la Galería Sabor Original.